

SureFast® Salmonella PLUS (F5111)

Gültig ab Lot | valid from lot: **22035**

Produktinformation | manual: **ab/from Version January 2025**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation hat sich folgende Änderung ergeben:

Der Name des im Zusammenhang mit dem real-time PCR-Kit extern validierten Extraktionskits wurde von SureFast® PREP Salmonella auf SureFast® PREP Bacteria geändert (Seite 3, Abschnitt 1.1 [Beschreibung](#)).

Dabei handelt es sich um eine redaktionelle Änderung, die keinen Einfluss auf die Performance des real-time PCR Systems hat.

Important note

In the present kit and according manual a change has been made:

The name of the DNA extraction kit externally validated in connection with the real-time PCR kit has been changed from SureFast® PREP Salmonella to SureFast® PREP Bacteria (page 3, section 1.1 Description).

This is an editorial change that has no influence on the performance of the real-time PCR system.

SureFast® Salmonella PLUS (F5111)

Gültig ab Lot | valid from lot: **22035**

Produktinformation | manual: **ab/from Version January 2025**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit und der zugehörigen Produktinformation hat sich folgende Änderung ergeben:

Der Name des im Zusammenhang mit dem real-time PCR-Kit extern validierten Extraktionskits wurde von SureFast® PREP Salmonella auf SureFast® PREP Bacteria geändert (Seite 3, Abschnitt 1.1 [Beschreibung](#)).

Dabei handelt es sich um eine redaktionelle Änderung, die keinen Einfluss auf die Performance des real-time PCR Systems hat.

Important note

In the present kit and according manual a change has been made:

The name of the DNA extraction kit externally validated in connection with the real-time PCR kit has been changed from SureFast® PREP Salmonella to SureFast® PREP Bacteria (page 3, section 1.1 Description).

This is an editorial change that has no influence on the performance of the real-time PCR system.